



ALEMANIA Angela Merkel vuelve a la primera línea de combate

P2

EL VIAJERO Aventuras para volar lejos sin moverse del sofá

ESPAÑA, EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS | ENCUESTA 40dB.

La mitad de españoles teme perder el empleo por la crisis

El 92% de los encuestados se declara bastante o muy preocupado por la pandemia

Un 40% vive con nervios el confinamiento y un 30% ve probable un contagio

El 37% de la población asegura estar "todo el rato pendiente" de las noticias

EL PAÍS, Madrid

Los españoles muestran una gran preocupación por la emergencia sanitaria del coronavirus y por sus consecuencias económicas, según pone de manifiesto una encuesta elaborada para EL PAÍS por 40dB. El 92,3% de la población se declara "bastante o muy preocupada" por la pandemia, aunque más de la mitad considera poco probable un contagio y hasta un 68% cree que en caso de enfermar se recuperaría plenamente. Un 37% de los encuestados asegura que está "todo el rato pendiente" de las noticias sobre la crisis sanitaria.

La situación económica preocupa, hasta el punto que el 50,8% cree probable perder su empleo. La mayoría teme también el cierre de su empresa, un 60% espera una reducción de su salario y un 40% ha aplazado decisiones de inversión o compras.

Los españoles cumplen con las normas establecidas durante el estado de emergencia: así lo afirman siete de cada diez. En todo caso, el 60% vive el confinamiento poco o nada nervioso, aunque un 30% dice estar bastante nervioso y un 11%, mucho. Son mayoría los que se han sumado al aplauso solidario cada noche desde sus ventanas o balcones, y un 30% se ha ofrecido a ayudar a otras personas. **PÁGINAS 12 Y 13**



DE GRAN HOTEL A HOSPITAL. El Gran Hotel Colón de Madrid es uno de los que se han acondicionado como hospitales provisionales para los casos menos graves de la Covid-19. En la imagen, una mujer era ingresada ayer en el establecimiento, al que fue trasladada en ambulancia. / KIKE PARA

Sanidad moviliza a jubilados, estudiantes y licenciados

El ministerio lanza un plan para contratar a 50.000 profesionales

PABLO LINDE / ELISA SILIÓ Madrid

Médicos y enfermeras jubilados, residentes MIR, licenciados sin plaza, estudiantes de último año... El Ministerio de Sanidad está dispuesto a convocar a 50.000 efectivos para combatir el virus, que ya ha causado hasta ahora 832 muertes y 18.074 contagios confirmados. Para ello ha anunciado un plan para la contratación masiva de profesionales y una línea de 200 millones de euros para que las comunidades autónomas los contraten. **PÁGINAS 18 Y 19**

El drama del avance del virus en las residencias de mayores

"Necesitamos ayuda; estamos desbordados"

F. PEINADO / M. VIEJO, Madrid
El coronavirus está golpeando con fuerza las residencias de mayores. Las denuncias recogidas por EL PAÍS revelan la situación límite a la que han llegado algunas de ellas en Madrid. "Estamos desbordados; necesitamos ayuda", reclama el director de una residencia. **PÁGINA 21**

Italia, con 3.405 muertos, ya supera a China en fallecidos

El gigante asiático no registra ningún nuevo contagio local

L. PACHO / M. VIDAL LIY Roma / Pekín

Bérgamo, donde una procesión de camiones blindados sacaba de la ciudad 70 ataúdes que se acumulaban en cementerios desbordados, se ha convertido en el símbolo de la tragedia de Italia, el país que ya es el que registra más muertos del mundo, con



Traslado de ataúdes en Bérgamo.

3.405, de los que 427 se han sumado en las últimas 24 horas. China, en cambio, empieza a recibir noticias esperanzadoras: por primera vez desde que empezó la crisis, vivió ayer un día sin que se produjese ningún nuevo contagio local, aunque sí 34 casos importados, y las muertes se redujeron a ocho. **PÁGINAS 26 Y 27**

Para conocer

Suscríbete a los hechos